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今年も運動会の時期がやってきました。

今年は，今後のことや諸般の事情を考慮して，

土曜日開催としました。

９月２８日（土曜日） 雨天順延，９月２

９日（日曜日）です。

お勤めの関係もあ

ろうかと思います

が，昨年同様にた

くさんの方のご参

加，声援をお願い

いたします。

先週より，練習が始まりました。御多分に

洩れず，これまでに経験した事がないほどの

暑さで，子どもたちも先生方も健康第一に水

分補給や休憩を適宜取りながらの練習です。

加えて，朝一で担当がラインを引くのですが，

午後からの雨で，何度ラインを引きなおした

か分からないほどです。

今年は，昨年の

集団行動をさらに

グ レ ー ド ア ッ プ

し，全校の力をお

見せできると思い

ます。

児童会のスローガンは，『それぞれの ベ

ストをつくして やりぬくぞ』です。

私からのテーマ「チャレンジ（挑戦）」と

併せて，自分

の記録や限界

に挑戦し，感

動の運動会に

してほしいと

思います。

９月２日（月）

6年生が森林体験

学習を行いました。

今回は，大曲の災

害現場における防

災教育を皮切りに，

槻木での植樹活動やブチサンショウウオの観察を行

いました。

三郷小学校

では，全学年

が年間通して

様々な森林体

験学習を行い

ますが，6年生の学習では，これまでの学習

を踏襲し網羅した内容となってきます。

山国の自然環境を

知り，森林の役割

や自身や家族を守

るための防災教育

にまで学習を深め

て学んでいます。

将来の山国はもとより，地球を守り自然を育

てる様々な知識と感覚を身につけていって欲

しいと願うばかりです。

今回は，大分

合同 新聞と TO

Sが取材として

同行し，県北部

振興局からも活

動を視察してく

ださいました。雨で増水した影響もあり，楽

しみにしていたブチサンショウウオは，２匹

しか見つけることができませんでした。
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８月２９日（木） 本校の学力向上に向け

た取組について，中津市教育委員会，学校評

議員，山国中校長の皆さん方に説明すること

ができました。子どもたちの授業の様子を参

観していただきました。市教委からは，次の

ようなコメントをただきました。

・ 小中連携した取組が功を奏しており，中学校の

１，2年生は突然の指名でも即座に考えを発表

できる力は，小学校での指導が生きている。

・ 自尊感情の上昇が素晴らしい。

・ ９年間を通した指導の継続を！

などに加えて，授業改善に向けた具体的方策

についてもご示唆をいただき，今後の指導に

つ な げ て

い こ う と

思います。

９月４日（水）

宇佐の県歴史博

物館の出前講座を

6年生が受講しま

した。今回依頼し

た内容は，日本地

図を17年もかけて実測して作成した伊能忠

敬（いのうただたか）について学びました。

測量の様子を記した絵図を見て，どのような

方法でどれくらいの時間やお金をかけて作ら

れたのかなどを丁寧に講義してくださいまし

た。忠敬の作成した地図と現在のGPS測量

による地図を重ね合わせても，多少のズレは

あるもののほぼ同等と言っていいほどの精巧

な出来栄えに驚きを隠せませんでした。

まさに，「チャレン

ジャー」であり，先

駆けとなるパイオニ

アであったと言える

偉業であることを学

ぶことができました。

雨の日も風の日も，毎日朝・夕に登下校の

見守りをしてくださる地域の方々には感謝の

言葉しかありません。子どもたちの安全を支

えてくださっています。

この度，大分県交通安全推進協議会より「三郷っ子見守り隊」に対し，表彰状と盾が授与

されました。代表して，見守り隊隊長の渡辺煕さんと女

性ドライバーの会の吉瀬節子さんが表彰式に出席され，

受賞の挨拶に学校までお越し下さいました。

子どもたちの安全のために，長年にわたりご尽力いた

だいていることが報われた結果ではないかと思います。

おめでとうございます。これからもよろしくお願いいた

します。


